



HARGA KEBUTUHAN POKOK MULAI NAIK Pemda DIY Siapkan Opsi Operasi Pasar

YOGYA (KR) - Menjelang libur Natal dan Tahun Baru (Nataru), harga sejumlah kebutuhan pokok di Pasar Beringharjo mulai mengalami kenaikan. Meski harga kebutuhan pokok dan sayuran meningkat, tapi permintaan masyarakat tetap tinggi. Bahkan semakin dekat Nataru, permintaan diprediksikan masih akan mengalami peningkatan. Menyikapi kondisi itu Pemda DIY sudah menyiapkan sejumlah strategi, termasuk kemungkinan melakukan operasi pasar guna ketersediaan dan harganya tetap stabil.

"Saat ini tim Pemantau Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) sudah mulai berkeliling ke pasar-pasar di kabupaten/kota untuk melakukan pemantauan harga secara langsung. Dari hasil pemantauan itu akan diputuskan langkah untuk mengendalikan harga bahan pokok di masyarakat. Termasuk kemungkinan melakukan operasi pasar. Bahkan ada kemungkinan operasi pasar tidak hanya di pasar-pasar besar, tetapi di lokasi tertentu," kata Sekretaris Daerah (Sekda) DIY, Drs K Baskara Aji di Kompleks Kepa-

tihan, Rabu (14/12).

Dikatakan, ada kemungkinan operasi pasar akan dilakukan minggu depan. Tindakan itu dilakukan dengan harapan harga kebutuhan pokok di pasaran tidak semakin melonjak tajam. Pasalnya berdasarkan pengalaman yang saat libur Nataru, kunjungan wisatawan di DIY mengalami lonjakan. Akibatnya kebutuhan bahan pokok tidak hanya untuk memenuhi masyarakat tetapi juga kebutuhan wisatawan yang berkunjung ke DIY. Untuk itu supaya harga tetap terkendali su-

plainya perlu ditambah.

Sementara itu salah satu pedagang di Pasar Beringharjo Sutinah mengungkapkan, sejak beberapa hari terakhir beberapa kebutuhan pokok dan sayuran mulai menunjukkan adanya kenaikan. Salah satunya adalah bawang merah dari yang semula seharga Rp 25.000 per kg sekarang menjadi Rp 30.000 per kg. Begitu pula dengan bawang putih dari harga Rp 20.000 menjadi Rp 23.000. Untungnya meski harganya mengalami kenaikan pasokan masih relatif stabil. **(Ria)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005